



Im Jahre 2004 segnete
Bischof Joachim Reinelt
das Jugendhaus

Jugendhaus Lebenszeichen

Das Wort „Lebenszeichen“ wird oft interpretiert als „Seht ihr, wir leben noch!“. Unser Jugendhaus möchte Ihnen ein Zeichen der Lebendigkeit, der Vielfalt geben – Ihnen und unserem Umfeld.

Kurz nach der Jahrtausendwende bot sich für die Gemeinde St. Antonius die Chance, das Nachbargrundstück mit dem leer stehenden Haus zu kaufen. Der damalige Pfarrer Pater Johannes Schreml SDB nutzte diese Gelegenheit. Zum 70. Jahrestag der Segnung unserer Kirche, konnte Diözesanbischof Joachim Reinelt das Haus seiner Bestimmung übergeben. Die ersten Gruppen, die das Haus nutzten, waren Ethik-Lehrer.

Es gibt nicht nur Seminare für Ethik-Lehrer. Auch Schulklassen können in diesem Haus und Gelände immer wieder tolle Tage erleben. Zirkus „Birikino“ bezaubert mit seinen Artisten; Kinderfreizeiten, Firmvorbereitung, Treffen kirchlicher Gruppen, das alles „kann“ unser Jugendhaus Lebenszeichen.

Nicht nur in Haus und Gelände, auch im Umfeld fühlen sich Gruppen sehr wohl. Nah an der Stadt und nah an der Natur, getragen von der Gemeinde sowie der Salesianer mit ihrer Spiritualität, ist dieses Haus ein Zeichen christlichen Lebens für uns, unsere Gäste und das Umfeld.

Sie sind uns immer herzlich willkommen!



Es ist alles da. Bitte
bedienen Sie sich und
bauen Sie Ihre Zeit.

Bauen Sie sich Ihr Programm, wir helfen.

Sehr geehrter Interessent!

Um Ihnen auch thematisch eine erfüllte Zeit zu bereiten, halten wir für Sie verschiedene Themen-Bausteine bereit, die Sie gerne nutzen können, aber nicht nutzen müssen. Wir haben Material-Ordner für Ihre inhaltliche Arbeit vorbereitet. Gerne organisieren wir für Sie nach Möglichkeit Referenten. Wenn dies gewünscht wird, bitten wir Sie, uns das bei der Buchung mitzuteilen.

Neben den hier genannten Dingen, haben Sie jederzeit die Möglichkeit, die salesianische Spiritualität kennen zu lernen und mit zu leben. Die Ordensgemeinschaft lädt jederzeit herzlich ein, sich an den Stundengebeten zu beteiligen. Außerdem besteht die Möglichkeit, täglich die Heilige Messe mitzufeiern.

Der Flyer „NGL“ richtet sich an Gruppen aller Art. Die Bausteine sind so flexibel konzipiert, dass man sie problemlos auf verschiedene Alters- und Gruppenstrukturen anpassen kann.

Sehr gerne unterstützen wir Sie bei Ihren Vorhaben und stehen Ihnen in allen inhaltlichen und organisatorischen Dingen zur Seite.

Lassen Sie uns mit den Steinen
gemeinsam eine schöne Zeit für Sie
bauen: im Jugendhaus Lebenszeichen!



Bäume, Kirche,
Himmel: Natur,
Gemeinschaft, Leben

Mögliche Themenbausteine für Sie:

BASTELN? NATÜRLICH!

Was wir brauchen, liegt im Wald.

NATÜRLICH KOCHEN UND ESSEN

Hier is(s)t es (sich) anders!

KEIN KRAUT FÜR UNS GEWACHSEN?

Die Natur in unserem Umfeld entdecken.

FEUER, WASSER, LUFT, ERDE

Nicht nur Elemente, sondern elementar für uns.

WEITE DES LEBENS

Wandern mit Ausblick.

STADTRALLY

Schnell mal gehen und viel sehen.

INS THEATER ... ZUR MUSIK?

Das können wir auch selbst!

MIT FUSS UND HAND AN DER KLETTERWAND

Lernen Sie den Saal von oben kennen!

VIEL MIT SPIEL

Große Auswahl an Spielangeboten.

STILLE: MEHR, ALS DIE ABWESENHEIT VON LÄRM

Stille erleben (Andachten und Texte)

SPUREN IN UNSERER KIRCHE (FÜHRUNGEN)

Geschichtliche und kunstgeschichtliche Entdeckungen

KOMPLETT ODER KOMPLET?

Kirchliche Zeiten und Feste kennenlernen.

BRAUCHT MAN BRÄUCHE?

Dem Leben Rituale geben!

WERT, WERTE, BEWERTUNGEN, WERTVOLL

Christsein in (nicht von) dieser Welt

MIT GOTT GEGANGEN, VON GOTT GETRAGEN

Vorstellung von Lebenswegen

(Ebenso besteht die Möglichkeit, an den Gebetszeiten der Salesianer teilzunehmen und unser Angebot an Andachten, und Einzelgesprächen zu nutzen.)

Über uns ...

Bausteine

N_{atur} G_{emeinschaft} L_{eben} konkret